



Raúl Ampuero, quien fuera ideólogo y líder del Partido Socialista de Chile durante las décadas de los 50 y 60.

Fue Líder de la Izquierda: Falleció ex Senador PS Raúl Ampuero

- Fue figura clave del socialismo entre 1950 y 1960 y, posteriormente, adversario de Salvador Allende.
- Sus restos son velados en la sede partidaria de calle Concha y Toro 36, en Santiago.

Tras padecer una larga enfermedad falleció anoche, a los 78 años, el ex senador socialista Raúl Ampuero Díaz, quien fue uno de los impulsores de la izquierda chilena entre 1950 y 1960.

Ampuero, durante muchos años, fue considerado como uno de los ideólogos principales de los socialistas chilenos y como el hombre que reimpulsó al PS, que en 1946, cuando tomó las riendas de este partido, estaba a punto de desaparecer por sus divisiones y la deserción de los principales dirigentes de la época.

Además, fue una figura preponderante en el inesperado apoyo de los socialistas en 1952 a la candidatura del general Carlos Ibáñez del Campo y también en el retiro de este partido de ese gobierno antes de dos años.

Durante la década de 1960, Ampuero llevó al límite sus desacuerdos con Salvador Allende y en 1964 abandonó el "tronco socialista" para intentar la fundación, sin éxito, de un partido rival, la Unión Socialista Popular, Usopo.

Tras salir al exilio en 1974 y establecerse en Italia, Ampuero retornó a las filas socialistas.

Anoche sus restos habían sido conducidos al local del comité central, en calle Concha y Toro 36, comuna de Santiago, donde son velados.

Hasta anoche no se habían indicado ni la hora ni el día en que se efectuará su sepultación.

EL MERCURIO, 12-JULIO-1986, P.C2 AAD5059

Días